
 

 

 

 

 

 

１年間 PTA 活動へのご協力ありがとうございました。無事に今年度終えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和６年２月２２日 

岩崎中学校ＰＴＡ 

会長 二瓶 真弓 

岩崎中学校 

ＰＴＡだより No.5 

家庭数配付 

裏面もご覧ください 

2 年間本部役員として携わってきましたが、娘の卒業と共に終わります。 

初めての事ばかりで、皆さんの足を引っ張らないよう自分なりに一生懸命に頑張りまし

た。コロナも終息して委員会の活動も徐々に戻りつつありましたが、無理のない範囲での

活動をしていただきました。 

先生方、役員の皆さん楽しい日々をありがとうございました。 

4 月より、新たな役員での活動になります。引き続き岩崎中学校 PTA の活動へご理解と

ご協力よろしくお願いいたします。1 年間ありがとうございました。 

 会長 二瓶 真弓  

本部役員として 2 年目を終えますがまだまだ分からない事も多く、皆さんに支えていた

だきながら楽しく活動してきました。本当にありがとうございました。 

様々な場面でご協力頂いた先生方にも感謝申し上げます。    

 副会長 櫻井 佳奈 

1 年間ありがとうございました。私は２年間副会長を務め、PTA 活動を通して活力をも

らいながら取り組んでまいりました。多くの方に支えられ協力し合いながら、少しずつよ

り良い活動にしようとしています。どうぞこれからもこの活動をご支援頂けますようよろ

しくお願いします。              

                             副会長 中井 慶子  

今年度初めて PTA 本部に携わらせていただきました。分からないことだらけで戸惑う事 

も多々ありましたが、皆さんに支えられて無事 1 年終わることが出来ました。1 年間ありが

とうございました。今後とも、PTA 活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

                                 書記 佐藤 幸子 

 

初めて PTA 活動に参加し、子供たちの学校生活においての発見がたくさんありました。 

たくさんの方々のお力添えに感謝の気持ちでいっぱいです。 

1 年間ありがとうございました。                  書記 新郷 綾子 

PTA 本部からのごあいさつ 

 



 まさか本部に入ると思っておりませんでしたが、活動を通し、子供達の学校生活が、先

生方をはじめ、多くの方々に支えられていると改めて感じる事ができ、携わって良かった

と思いました。1 年間ありがとうございました。        会計 栗林 葉穂子 

 

PTA 本部はどんな活動をしているんだろうと思ってましたが、生徒の為の活動はもちろ

ん、学校や地域との架け橋なんだと感じました。活動を通したくさんの気付きがあり、と

ても有意義でした。１年間ありがとうございました。      会計 萩原 真由美 

学年委員会 

コロナ禍の規制緩和で学年委員会の活動

が戻りつつある１年でした。 

 高校見学会、味噌作り講習会を行うこと

が出来ました。ご参加いただいた保護者の

皆様ありがとうございました。 

 先生方、本部役員の皆様、学年委員(13

名)の皆様のご協力のおかげで無事活動を終

えることが出来ました。感謝申し上げま

す。来年度以降もご協力宜しくお願い致し

ます。１年間ありがとうございました。 

     学年委員委員長 田川 弥生 

広報委員会 

今年度は体育祭・岩中祭共に保護者 1

名の観覧も可能となり、賑やかさが少し

ずつ戻って来た 1 年でした。学校での子

供たちの様子を少しでもご家庭や地域の

方へお伝えできるよう、広報誌『いわさ

き』の発行を目指して活動しました。 

委員の皆様、PTA 本部の皆様、そして先

生方のたくさんのご協力をいただき無事

発行できたことに感謝しております。 

1 年間ありがとうございました。 

      広報委員長 海老澤 久美        

保健委員会 

年度前半は LINE や書面での情報共有を中

心に、後半は給食試食会や学校保健委員会、

横浜市学校保健大会等に参加しました。 

令和 8 年度からの横浜市全員給食に向けて学

校で様々な配慮を重ねられており、保護者の

理解と協力で、生徒のよりよい学校生活を支

えられたら素敵だと感じています。一年間あ

りがとうございました。 

       保健委員長 清水 美佳子 

           

地域委員会 

今年度はコロナ禍も少しずつ緩和され

町内の行事が復活し、祭礼パトロールな

ど少しですが活動が出来るようになりま

した。これからも保護者として子供達を

見守っていきたいと思います。一年間あ

りがとうございました。 

 

 

地域委員長 奥野セイラウォータース 

来年度も岩中 PTA 活動にご協力よろしくお願いいたします。 

委員会からのごあいさつ 

 


